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Hallo

ich wollte mit diesem Post mal paar Meinungen einholen.
Zu meiner Lage, bin im Moment 21 und verstärkten Haarausfall bemerkte ich mit Ende 19.
Wenn ich meinen damaligen Friseuren glauben kann bin/war ich mit sehr dichtem Haarwuchs
gesegnet, kam nicht selten vor das ich zuhören bekam das ich im verhältnis recht viel auf dem
Kopf hab. Die Zeiten sind leider vorbei, im Moment kann man Sagen, das ich noch auf einem
Niveau bin wo man sich eigentlich nicht beschweren kann. Geheimratsecken sind erkennbar und
die Haardichte würd ich als "normal" bezeichnen. Nur dacht ich mir, wenn du in den 2 Jahren
schon soviel verloren hast, wie siehst du dann in 5 Jahren aus    , daher nehme ich jetzt seit
knapp 2 Monaten Finasterid jeden tag 1mg. Nebenwirkungen sowie Wirkung kann ich bis jetzt
nicht fesstellen.

Meine Fragen sind jetzt:
1.Ich verliere im Moment genausoviel Haare wie vorher(vielleicht minimal weniger, aber das will
man sich einbilden ), ist das jetzt Shadding(soll normal sein) und wenn nicht kann das shadding
nach 2 Monaten noch einsetzen?

2. Desweiteren habe ich gelesen, das man Resultate nach 3 Monaten Minimum erwarten kann.
Wäre ein Resultat schon verbesserte Haardichte oder nur Verminderung/Stop des Haarausfalls?

3. Können nach besagten 2 Monaten noch Nebenwirkungen auftreten, wenn ich bis jetzt noch
nichts merkbares erkannt habe.

Mfg Hairy
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